

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, yang hanya kepadaNya-lah segala sesuatu bergantung. Alhamdulillah tak lupa senantiasa saya panjatkan karena hanya dengan ridho, kemurannya, dan kekuasaanNya-lah tugas akhir yang berjudul :

**“SISTEM PENDUKUNG KEPUTUSAN PENENTUAN LOKASI RUMAH TERBAIK MENGGUUNAKAN METODE *WEIGHTED PRODUCT*“** Dapat diselesaikan dengan segala kelebihan dan tak lepas dari kekurangan yang terdapat didalamnya.

Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurah kepada baginda Rasullullah Muhammad SAW, keluarga beliau dan para sahabat hingga pengikutnya sampai akhir zaman, orang-orang yang senantiasa istiqomah menegakkan kebenaran dan menebar kebaikan di bumi hanya untuk Allah SWT.

Dengan segala kerendahan hati, penulis memohon maaf jika ternyata dikemudian hari diketahui bahwa hasil dari tugas akhir ini masih jauh dari kesempurnaan. Semoga bermanfaat bagi setiap insan yang mempergunakannya untuk kebaikan di jalan Allah SWT.

Jember, 18 Juli 2017

Penulis

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Pada penyusunan tugas akhir ini tidak semata-mata hasil kerja penulis sendiri melainkan juga berkat dan bimbingan dan dorongan dari pihak-pihak yang telah membantu, baik secara materi maupun non materi. Maka dari itu penulis ingin mengucapkan banyak terima yang tak terhingga serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada orang-orang yang telah membantu penulis secara langsung maupun tidak langsung kepada yang terhormat:

1. Bapak Deni Arifianto S,Kom, M,Kom selaku dosen pembimbing tugas akhir yang telah membimbing dan mengarahkan penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Lutfi Ali Muharom, S.Si., M.Si. selaku Dosen Penguji I dan Agung Nilogiri S.T, M.Kom. selaku Dosen Penguji II yang telah memberikan saran dan kritikan yang sangat membangun dalam penyelesaian tugas akhir ini.
3. Dosen dan semua Staf di fakultas teknik, yang telah memberikan ilmunya yang akan sangat berguna untuk penulis dan masyarakat umum.
4. Ibunda Tiwih, Kakak Dwita, Kakak Josi dan seluruh keluarga besar atas segala nasehat, kasih sayang, perhatian dan kesabarannya di dalam membesarkan dan mendidik penulis , serta yang senantiasa tiada henti-hentinya memberikan doa dan semangat demi terselesaikan skripsi ini.
5. Teman-teman Teknik Informatika angkatan 2013 yang telah memberikan masukan dan inspirasi kepada penulis selama menempuh dan menyelesaikan tugas akhir ini